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________________________________________________________________________ 
 

  
 
Konzessionsverträge 
 
 
1. Wann wurden die derzeit gültigen Konzessionsverträge mit den Energieversorgungs-

unternehmen abgeschlossen und welche Laufzeit haben sie? 
 

2. Sind über die Laufzeit der Konzessionsverträge hinausgehende Wegenutzungsrechte 
vereinbart? 
 

3. Gibt es Vereinbarungen der Konzessionsnehmer (z.B. Straßenbeleuchtungsverträge, 
Abgaben usw.), die nicht ausschließlich in den Konzessionsverträgen geregelt sind und 
welche sind dies? 
 

4. Gibt es Verhandlungen zum Neuabschluß von Konzessionsverträgen und in welcher 
Form sollen die parlamentarischen Gremien beteiligt werden? 
 

5. Welche Menge Papier und Kartonagen wird jährlich in der Gemeinde durch die 
Sammlungen des CVJM zusammengetragen? Wie hoch ist das Papiersammelergebnis 
pro Kopf der Bevölkerung? 


